

LOKALES

26.06.2016 (Aktualisiert 17:54 Uhr)

Spiel und Spaß für die Familie

Kinder- und Jugenddorf Marienpflege feiert traditionelles Sommerfest

Viele Gäste erkundeten am Sonntag das Gelände bequem auf gemütlichen Rundfahrten mit dem nostalgischen Kinderdorf-Bimmelbähnle. Mit ferngesteuerten Autos ging es auf der Sportplatz-Rennstrecke rund. Schwindelfreie hatten Spaß beim Kistenklettern. Kondition schadete auch beim Human Soccer nicht, das ähnlich funktioniert wie Tischfußball, aber mit richtigen Spielern gespielt wird. Ungebrochener Beliebtheit erfreute sich das Reiten.

Eine „tierisch gute“ Attraktion war „Äffle und Pferdle“-Illustrator Alexander Linke. Der zeichnete live und rasend schnell und gab jede Menge Autogramme. Gesponsert wurde die Aktion mit den beliebten schwäbischen Zeichentrickfiguren vom Mercedes-Team. Ein Kinderdorf-Ehemaliger ist bei dem Stuttgarter Autobauer beschäftigt und machte virtuelle 360-Grad-Probefahrten im neuen Smart-Cabrio möglich. Das begeisterte nicht nur Technikfans.

Einblicke hinter die Kulissen erlaubten offene Türen einer Wohngruppe, des Ganztages- und des Schulkindergartens und der Psychologischen Beratungsstelle. Auch über Hilfsangebote der Marienpflege für unbegleitete Flüchtlinge wurde informiert. In der Rupert-Mayer-Schule konnten die Gäste nach Herzenslust basteln und bei Bewegungsspielen mitmachen.

Die Pep Steps aus Neuler und die Tänzerinnen des Tamilischen Freundschaftsvereins Aalen sorgten wieder für Stimmung. Traditionell ist das Kinderdorffest auch ein Fest der Begegnung. In den letzten Jahren nutzten einige Hundert Ehemalige die Gelegenheit zum Wiedersehen. Seinen beschaulichen Abschluss fand das Fest am Lagerfeuer im Kreuzgang des Kapuzinerklosters, zum ersten Mal mit begleitenden Harfenklängen. Da war nicht nur das Hängebauchschwein im Streichelzoo leicht erschöpft, aber sehr zufrieden.